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«Наш лёд всегда 
очень востребован»
В Режевском городском округе открыли новые площадки для занятий зимними видами спорта 

Строительство спортивных 
площадок завершилось в Реже, 
а также в поселке Озёрном. 
Многофункциональные 
корты оборудовали 
в течение года. Реализация 
проектов стала возможной 
благодаря поддержке одного 
из социальных партнеров 
муниципалитета. 

Особенно ожидаемой новая 
спортплощадка стала в поселке 
Озёрном. В населенном пункте 
уже есть спортивная база, рядом 
с которой расположены улич-
ные тренажеры. А вот площадки 
для спортивных игр не было. Как 
рассказали в местной газете «Ре-
жевская весть», старая хоккейная 
коробка давно утратила надле-
жащий вид, да и расположена до-
вольно далеко от базы. 

Теперь у местных жителей бу-
дет комфортное место для заня-
тий разными видами спорта: зи-
мой – катание на коньках и хок-
кей, летом – футбол, волейбол, 
баскетбол. На площадке для это-
го предусмотрено все необходи-
мое оборудование: футбольные 
ворота, волейбольная сетка и ба-
скетбольные кольца. На корте 
уже залили лед, дети и взрослые 
успели оценить новый спортив-
ный объект. 

По словам главы муниципа-
литета Ивана Карташова, в Ре-

жевском городском округе ве-
дется большая работа по попу-
ляризации спорта, активного и 
здорового образа жизни. Без об-
новления и строительства но-
вых спортивных площадок не-
возможно развивать спорт в це-
лом.

– В Озёрном спортивная пло-
щадка – это фактически новый 
объект, построенный рядом с по-
мещением, в котором располо-
жена спортивная база. Дети и 
взрослые уже активно катаются 
на коньках, а в перспективе я на-
деюсь, что здесь будут проходить 

встречи в рамках хоккейного 
турнира Режевского городского 
округа, по примеру таких сел, как 
Глинское и Клевакинское, – поде-
лился с «Областной газетой» гла-
ва Режевского городского округа 
Иван Карташов.

Новая хоккейная коробка по-
явилась и в городском спортив-
но-оздоровительном комплексе 
(СОК) «Антей». Здесь реконструи-
ровали уже существующую пло-
щадку. 

– Наш лед всегда очень вос-
требован, поэтому мы и зали-
вать его стараемся как можно 

раньше. Ограждения старой ко-
робки были деревянные, доски 
уже совсем сгнили. К тому же не-
сколько лет назад тут была ком-
мунальная авария, в связи с чем 
площадку пришлось умень-
шить. Сейчас она стала намно-
го больше и выполнена из со-
временных материалов. Еще на 
корте нам не хватало освеще-
ния, сейчас и эта проблема ре-
шена – установлены дополни-
тельные фонари, – прокоммен-
тировала директор СОК «Антей» 
Оксана Пинаева.

Новый корт в Озёрном уже пользуется популярностью у жителей
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От моста до детской площадки
В Байкаловском районе завершили ряд социально значимых проектов

В деревне Ключевой после 
капитального ремонта открыли 
мост через реку Бобровку. 
Проект реализован при 
поддержке губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА. Стоимость 
работ составила порядка 
35 млн рублей. Это только 
один из реализованных в 2024 
году проектов, направленных 
на повышение комфорта жизни 
населения в Байкаловском 
районе. В муниципалитете 
также начала действовать 
программа «Инициативное 
бюджетирование».

Ремонт автомобильного мо-
ста в Ключевой стал важнейшим 
проектом для населенного пунк-
та. Конструкция соединяет две ча-
сти деревни, одна из которых без 
этого транспортного сооружения 
была бы попросту отрезана от до-
роги, ведущей к региональной 
трассе, а значит, и в том числе к 
районному центру. 

– Ключевая делится рекой по-
полам, и жители отдаленной ча-
сти деревни без этого моста не 
имели бы доступа к социально 
значимым объектам. Банально, 
до них бы не смогла добраться 
скорая, поэтому объект очень ва-

жен, – отметил глава Байкалов-
ского района Алексей Дорожкин. 

Сам мост находился практи-
чески в аварийном состоянии, 
конструкция довольно сильно 
просела, поэтому в 2022 году му-
ниципалитет заявился на област-
ное финансирование. Региональ-
ное министерство транспорта и 
дорожного хозяйства поддержа-
ло проект, и в 2023 году в округе 
приступили к его реализации. За 
два года здесь появилось надеж-
ное сооружение с тротуаром и 
ограждениями. 

Кроме того, в этом году му-
ниципалитет впервые стал 
участником программы «Ини-
циативное бюджетирование». 
Областной отбор прошли сра-
зу четыре проекта. Так, в дерев-
не Палецкова появилась боль-
шая детская площадка «Радуга 
парк» с игровыми комплекса-
ми, качелями и спортивными 
снарядами.

– У нас рядом располага-
ются три небольших населен-
ных пункта: деревня Кадочни-
кова, Палецкова и село Баже-

новское. В совокупности здесь 
проживают менее тысячи че-
ловек. И на этой территории не 
было ни одной благоустроен-
ной детской площадки. Теперь 
это первое общественное про-
странство, где родители с деть-
ми смогут совместно провести 
время, – рассказал Алексей До-
рожкин.

Благодаря инициативно-
му бюджетированию также уда-
лось закупить рояль для мест-
ной детской школы искусств. 
В рамках еще одного проекта в 
Байкаловском в детско-юноше-
ском центре «Созвездие» откры-
ли VR-класс. 

– Считаем, что программа 
очень востребована, обязательно 
будем участвовать снова. Проек-
ты, которые мы реализуем в этом 
году, хоть и небольшие, но очень 
важные для людей, они сразу чув-
ствуют, что жизнь улучшается, – 
добавил глава.

В ближайшее время также 
планируется открытие уличной 
сцены для проведения культур-
ных мероприятий в селе Городи-
ще. Суммарная стоимость четы-
рех проектов – чуть менее 10 млн 
рублей. 

Открытие моста в деревне Ключевой стало праздником для местных 
жителей
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В Алапаевском 

районе прошли 

ремонты во всех 

учреждениях 

культуры

В 2024 году в Алапаевском 
районе провели ремонты 
и обновили материально-
техническую базу всех 
учреждений культуры. 
Все работы проходили 
в рамках национального 
проекта «Культура» 
и регионального проекта 
«Обеспечение качественно 
нового уровня развития 
инфраструктуры культуры» 
в Свердловской области, 
отметили в администрации 
муниципалитета.

Самый крупный ремонт прошел 
в Коптеловском Доме культуры. 
Средства областного бюджета 
составили порядка 12,3 млн 
рублей. Около 1,3 млн рублей 
поступили также из местного 
бюджета. Учреждение начало 
работу еще в 1958 году. За 65 лет 
существования здание капитально 
обновляли только в 1990-м. 
Как рассказала заведующая ДК 
Наталья Овчинникова, во время 
ремонта строители сделали все, 
чтобы сохранить уникальность 
архитектуры в стиле «сталинского 
ампира». В учреждении также 
отремонтировали отопление, 
системы электро- и водоснабжения.

Еще одним значительным 
проектом стало полное обновление 
танцевального зала в Заринском 
Доме культуры. В остальных 
сельских ДК прошли косметические 
ремонтные работы.

В филиалах 
Верхнесинячихинского музейного 
объединения в течение года 
прошли текущие ремонты. 
В Музее истории Алапаевской 
узкоколейной железной дороги 
(АУЖД) обновили крышу у входной 
группы, а в Арамашевском музее 
помимо ремонта входной группы 
также было установлено уличное 
видеонаблюдение.

За счет средств областного 
и местного бюджетов 
в Верхнесинячихинской 
центральной библиотеке и ее 
сельских филиалах заметно 
улучшилась материально-
техническая база: приобретены 
мебель, ноутбуки, новый 
мультимедийный проектор. 
В Нижнесинячихинской библиотеке 
заменили два окна. А в Заринской 
сельской библиотеке появились 
телевизор и цветной принтер.

Кроме того, в рамках 
реализации проекта 
«Библиотеатр Останинский микс», 
поддержанного Президентским 
фондом культурных инициатив, 
в Останинской библиотеке 
появились видеокамера, усилители 
голоса, портативные аудиосистемы, 
ростовые куклы и куклы-маппет, 
ширма для кукольного театра, 
мебель, набор шумовых русских 
инструментов и новые необычные 
интерактивные панорамные книги.


